

## COMUNICADO DE PRENSA 048

### Rector UPTC se reunió con todos los estamentos para retomar diálogos

El rector de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, Alfonso López Díaz, se reunió la tarde anterior con los representantes de los estamentos estudiantil, docentes, empleados públicos y trabajadores oficiales, con el fin de escuchar sus peticiones y a la vez invitarlos a continuar con el diálogo, teniendo la universidad abierta.

Sin embargo, un comunicado de la mesa multiestamentaria de la UPTC, enviado hoy del correo de ASPU, a la opinión pública, insiste en que la Administración y los Consejos Académico y Superior no tienen una plena disposición para el diálogo, lo cual no es cierto, como consta en las diferentes reuniones que se han llevado a cabo con los estamentos y al acercamiento que adelantó con ellos el Rector entrante.

“Las condiciones para continuar con las negociaciones están dadas ya que existe la voluntad de la Administración para hacerlo, por lo tanto, invito a las partes a no desinformar sobre la situación real, sino a trabajar en las propuestas que conlleven a la normalidad académica y administrativa de la Institución”, aseguró el Rector López.

Agregó que el pliego de peticiones unificado no ha sido evadido por la Administración de la Universidad y espera que se reinicie con urgencia la discusión respectiva.

El Consejo Académico sesionará este martes 31 de mayo, en la Sala de Juntas de la Rectoría, y para abordar este tema, han sido invitados los voceros de los diferentes estamentos, con el fin de avanzar en los diálogos.

**Tunja, 27 de mayo de 2016**

Síganos en nuestras redes sociales oficiales:

Facebook.com/universidaduptc

Twitter: @universidaduptc

Instagram: universidaduptc